



Verdienter Denkkzettel mit versteckter Kamera: „Die große Revanche“ mit Jochen Schropp in SAT.1

Unterföhring, 10. Juni 2015. Einmal jemanden geärgert oder einen Spaß auf Kosten anderer gemacht? Jetzt gibt es die Revanche – und zwar mit versteckter Kamera. In der neuen SAT.1-Show „Die große Revanche“ bleibt für Jochen Schropp und sein Panel-Team rund um Christine Henning, Max Giermann und Simon Gosejohann nichts unvergessen.

Moderator Jochen Schropp: „In ‚Die große Revanche‘ bekommen alle ihr Fett weg, die es gerne selbst mal ein bisschen zu weit treiben – egal, ob prominent oder nicht! Wir verpassen ihnen den Denkkzettel, den sie verdienen. Unsere Zuschauer dürfen sich auf abgedrehte und witzige Einsätze mit versteckter Kamera freuen!“

Während Jochen Schropp Stars wie Oliver Pocher oder Ruth Moschner sowie ahnungslose Passanten in die Falle lockt, kümmern sich die Moderatorin Christine Henning sowie die Comedians Max Giermann und Simon Gosejohann um alle geschädigten, verärgerten oder veräppelten Menschen, die sich bei jemandem auf unvergessliche Weise revanchieren möchten.

„Die große Revanche“ – am Freitag, 12. Juni 2015, um 20:15 Uhr in SAT.1

Pressekontakt:

ProSiebenSat.1 TV Deutschland GmbH

Kommunikation/PR Entertainment

Petra Dandl

Tel. +49 [89] 9507-1169

E-Mail: Petra.Dandl@ProSiebenSat1.com

Bildredaktion:

Bettina Nissum

Tel. +49 [89] 9507-1172

E-Mail: Bettina.Nissum@ProSiebenSat1.com